

## Es geht schon wieder los

An Schnee ist noch nicht zu denken. Aber die Mitglieder des Skiclubs Rugiswalde müssen trotzdem ran. Alexander Hentzschel legt sich tüchtig ins Zeug, um die Plastmatten auch auf den Hang ziehen zu können. Zwei Arbeitseinsätze haben die Mitglieder des Skiclubs bereits hinter sich. Heute startet der dritte. Beginn ist 8 Uhr auf dem Skihang. Der Vereinsvorstand hofft, dass viele Helfer erscheinen. Schließlich gibt es für den Plastmattenpokal am 3. und 4. Oktober noch einiges zu erledigen. Dafür kann man sich übrigens noch bis zum 1. Oktober anmelden. Informationen gibt es auch im Internet unter



Foto: Steffen Unger

[www.skiclub-rugiswalde.de](http://www.skiclub-rugiswalde.de)